

## Harley Davidson Dyna Street Bob



Київ, Україна

Для настоящих ценителей высшего качества студия -metalhammers- продаёт по себестоимости коллекционный мотоцикл "DARK DUSTER" призёр скандинавского кастом шоу и участник выставки в германии 2 место. Мотоцикл занесен в европейский каталог. С остальной коллекцией сделанных на заказ мотоциклов можно ознакомиться на нашем сайте. Каждый из них уникален.

Двигатель 1600сс, 6-ти ступенчатая коробка передач идеальна для дальних поездок. Ручная сборка, все детали новые, подогнанные вручну и проверенные. Высокий удобный руль, хороший харлеевский в меру громкий звук, изготовленное на заказ сиденье из толстой натуральной кожи с тиснением. В систему смазки двигателя дополнительно встроен радиатор охлаждающий масло в жаркие дни. Эксклюзивные дорогие колеса с толстыми спицами 21 x 3.0 и 18 x 200, новые HD покрышки, новый аккумулятор.

Уникальная рессорная передняя вилка в стиле старого боббера. Специально разработанные и сделанные для вашей безопасности подножки, переключатель скоростей и рычаг ножного тормоза.

Насладитесь качеством и реальным удобством на дороге. .

For true connoisseurs of high-quality studio-metalhammers-sellis at cost collectible motorcycle "DARK DUSTER" winner of the Scandinavian custom show and exhibitor in Germany . Motorcycle is listed in the European catalog. With the rest of a collection of custom-made motorcycles are available on our website. Each one is unique.

1600cc engine, 6-speed gearbox is ideal for longer trips. Handmade, all items are new, hand-fitted and tested. High comfortable aphaner, good harley loud sound, custom seat made ??of thick leather with embossed. In the engine lubrication system further integrated oil radiator cooling on hot days. Exclusive luxury wheel with thick spokes, 21 x 3.0 and 18 x 200, HD new tires, new battery. Unique front fork spring in the old Bobber style.

Specially designed and made for your safety FLOORBOARDS, forward controls.

Enjoy the quality and convenience of the real comfort on the road.

Located in latvia

Price: **16 500 €**

Тип оголошення:  
Продам, продаж, продаю

Торг: доречний

**Ilya Sobolenko**

**+37126702086**

**Brivibas 11**